

Luz de emergencia Ksix Safety Light IoT, V16, Homologada DGT, Nano SIM prepago, GPS, Visibilidad 1 km, Magnética, Pila incl.

DESCRIPCIÓN

Una nueva señal de alerta en caso de avería o accidente llega con nuestra luz de emergencia V16 Safety Light IoT de Ksix con tecnología NB-IoT. Homologada por la DGT y con una tarjeta Nano SIM con datos ilimitados hasta 2038 y geolocalizador integrados para poder alertar a las autoridades e informar de tu geolocalización de manera automática. La solución ideal que se presenta como la alternativa al triángulo y de uso obligatorio a partir de 2026. Incorpora una placa magnética para mantenerse sujeta en tu vehículo o en las biondas de la carretera. La luz que produce es visible hasta 1 km de distancia y en 360°. Es muy fácil de usar y funciona con pila alcalina de 9V sustitubile (incluida).

Conexión loT para mantenerte geolocalizado

Con esta luz de emergencia podrás sentirte seguro ante cualquier avería o accidente. La tecnología NB-IoT que incorpora esta luz, proporciona una cobertura especial permitiendo operar en sitios con señal escasa. Dispone de geolocalización y una Nano SIM prepagada Orange, con vigencia de más de 12 años (activable antes de 2026 con vigencia hasta 2038), que avisarán automáticamente a las autoridades e informarán de tu geolocalización al resto de usuarios mediante conexión DGT 3.0.

Máxima visibilidad para una mayor seguridad

La luz ámbar que emite es visible hasta 1 km de distancia en 360°, por lo que no solo te protege a ti al darte visibilidad, sino que también al resto de conductores para evitar posibles accidentes. Podrás fijarla fácilmente en tu vehículo o en las biondas de la carretera gracias a la placa magnética que incorpora. Porque en la carretera lo más importante es la seguridad.

Homologada por la DGT

Esta luz de emergencia está homologada por la DGT (IDIADA PC23100726) y se presenta como la alternativa definitiva a los triángulos de emergencia que, junto con todas las luces de emergencia que no estén homologadas, dejarán de ser válidos a partir del 31 de diciembre de 2025. Mantente al día con las normas gracias a la luz de emergencia loT de Ksix y dispón de este modo de alerta conectado.

Fácil de usar

El método de uso es muy sencillo. El dispositivo cuenta con 3 indicadores: de iluminación, de batería y de apagado. Rota la parte superior del aparato hacia el indicador de iluminación para encender la luz. Para cambiar la pila tan solo es necesario rotar la parte superior de la luz de emergencia hacia el indicador de batería y destaparla. Funciona con una pila alcalina 9 V (incluida). Para apagar el dispositivo, tan solo rota la parte superior hacia el indicador de apagado.

A prueba de lluvias y polvo

Esta luz de emergencia incorpora un grado de protección IP54, lo que significa que es resistente tanto a la lluvia como al polvo. Con una resistencia al viento de 180 pascales, que a nivel práctico es el equivalente al viento generado por un huracán.







ESPECIFICACIONES TÉCNICAS.

Color Negro

Alimentación Pila alcalina 9 V

Tecnología NB-IoT

Tipo de fijación Placa magnética

Rango de funcionamiento Visibilidad: 1 km de distancia, 360°

Autonomía Hasta 1,5 horas (en modo emergencia)

Directivas de referencia Homologada por la DGT

Pilas incluidas Si

Tipo de tarjeta Nano SIM Orange (vigente hasta 2038)

PUNTOS FUERTES (strengths)



PVP recomendado: 59,99 €